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こんにちは、アドックです。

東飯能駅前通り

トピックス：続ショールームをリニューアルしまし
たVOL.7で、お伝えしました、ショールームのリニューアルですが、前回の新築＆リフォームフェアは
延期、予約制となり、多くのお客様に見ていただくことができませんでした。
あらためて、ご来店を望むとともに、一部を写真でご紹介します。
みなさまのご自宅のリフォームのイメージがわくように、頭をひねりました。
最近トレンドの、壁の1面にアクセントで色柄を変えた空間のご提案もしています。

西埼玉情報局
お世話になっております。大河原です。コロナ禍のなか、みなさま、どの様にお過ごしですか？
私は、大好きな野球観戦にも行けず、飲み会も制限され、少々ストレスたまり気味です（泣）
そのような中でも、コンビニには買い物に行っています。
そこで、飯能市、日高市、入間市の主なコンビニの数を調べてみました。
飯能市：セブンイレブン１１店舗、ローソン ６店舗、ファミリーマート１４店舗 合計31店舗

（市の面積は１９３．０５㎢、人口は７９，２７８人）
日高市：セブンイレブン ７店舗、ローソン ９店舗、ファミリーマート ９店舗 合計18店舗

（市の面積は４７．４８㎢、人口は５５，４４９人）
入間市：セブンイレブン１８店舗、ローソン１４店舗、ファミリーマート２１店舗 合計53店舗

（市の面積は４４．６９㎢、人口は１４７，３６９人）
でした。ちなみに私の好きなコンビニは店舗数の多いファミリーマートです。
コンビニに行くとなんだかわくわくしてしまいますよね・私だけかな（笑）

ご存知ですか？シンボルマーク 飯能市 入間市日高市

最新のキッチン トイレ３パターン リフォーム事例のご紹介



【社⾧からのごあいさつ】

社員のフリースペース 第７回 櫻井由美社員

田嶋社⾧ 大河原常務 高山次⾧ 大矢 川村 中村 水野取締役 櫻井
電話は私たちが取り次ぎます。

Voice：お客様から届いた声【ｓ様トイレリフォーム】

飯能歴は今年でちょうど10年、出身は湘南ひらつか(七夕祭りや、Jリーグ
湘南ベルマーレで有名？）です。海のそばで生まれ育ったのに、もったいない
ことに魚介類が苦手です。最近は小学生の息子と一緒に、今人気の「⿁滅の刃」
に夢中です！（お客様のお子さんやお孫さんも好きかも⁉）怖いシーンも
多いのですが、それ以上に感動します。それと、朝ドラ主題歌「優しいあの子」
を歌っていたスピッツが20年以上大好きです！独特の歌詞や歌声は私にとってもう、
なくてはならないものです。普段は社内の事務をお手伝いしています。
ショールームや電話でお話しすることもあると思いますので、よろしくお願いします♪

扉が廊下側に開くので、廊下を歩く人の妨げに
なるのが不便でした。室内に配管スペースが
あって、埃などで汚くなりやすくて嫌でした。
いろいろ希望を言いましたが、希望の工事が
できるかできないかをきちんと説明してくれて
できない場合は、希望に近づけるように、
丁寧に説明しながら提案してもらいました。
納得でき、満足出来ました。

担当者から：扉は上吊り引戸で、開閉時の不自由が解消。床もバリアフリーに。配管スペースを、
建具と同色にすることにより統一感のある室内に、さらにタンクレストイレで、すっきりした
室内空間になりました。壁にはかわいい小物を飾る棚で明るいトイレになりました。

コロナ禍の中、皆様方に置かれましてはいかがお過ごしでしょうか？
コロナ禍の影響で家にいる時間が⾧くなり、ストレスがたまりがちですが、
昨年の４月から飼い始めた猫のイヴといっしょに遊んでいる時間が、心が
癒され、ストレスの発散にもなり、楽しい時間です。最初は、猫を飼う
ことにあまり乗り気ではなかったのですが、飼ってみると本当にかわいいです。
今では、大切な家族の一員です。

近年、台風が大型化し、発生数・上陸数が増加傾向にあります。様々な被害があり、多種多様の
対策があります。なかでも、リフォーム会社としてできる提案をご紹介いたします。
強風・暴風によるガラスの破損に対する備えです。①雨戸のない窓に後付けできるシャッターが
あります。スタンダードなものから、耐風圧性能に特化したもの、採光・通風が可能なものまで。
防犯、遮音、古くて動きが悪くなった雨戸が新品になるなど、メリットもたくさん。
②面格子で付けて大きな飛来物からガラスを守る。③テラス屋根を付けて落下物から窓を守る。
③防犯合わせガラスで被害軽減。④ＤＩＹで防犯フィルムを貼る方法もあります。
できることから始めてみてはいかがでしょう。

コラム：窓から考える防災・減災（台風被害のリスクに備える）


